
Hockey sur gazon : Viktor
Lockwood a choisi Lille pour
revenir dans le championnat de
France
Parti vendre ses talents en Belgique depuis six ans, l’international
français a décidé à 28 ans de revenir au Lille MHC. Il nourrit de grandes
ambitions pour ce club avec lequel il a grandi de 2007 à 2014.
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Viktor Lockwood (à droite) présente son nouveau
maillot en compagnie d’Antoine Moreau, le directeur
sportif lillois. Photo « La Voix »
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Waterloo pour deux saisons, puis Louvain (1 an), Gand (1 an) et enfin le Royal
Orée club de la Woluwe-Saint-Pierre avec lequel il n’est pas allé au bout de sa
deuxième saison, pandémie mondiale oblige ! Il y a six ans, Viktor Lockwood
quittait le Lille HC avec lequel il avait tout gagné pour traverser la frontière et
rejoindre un championnat bien plus attractif et rémunérateur que son
homologue français. « Au début, j’étais perçu comme le petit Français qui
voulait percer, raconte le natif de Calais. Mais très vite, mes compatriotes et moi
avons su montrer nos qualités dans ce championnat semi-professionnel de
renommée européenne. En 2018, après notre beau parcours en Coupe du
monde (victoire notamment sur l’Argentine, championne olympique en titre, et
élimination de la Chine en barrages), on s’est sentis bien plus respectés en
Belgique. » Au pays de champions du monde en titre !

Aujourd’hui, Viktor Lockwood a décidé de refermer cette parenthèse enchantée.
Les raisons de son retour à Lille « pour trois, quatre saisons » ne manquent pas.
« La distance, déjà ! J’habite Lille et je perdais dix à douze heures par semaine
sur la route pour rejoindre mon club. Après quelques années, ça devenait
fatiguant. Ce temps gagné, je vais pouvoir le consacrer à la récupération mais
aussi à mon job (il est le patron d’une boîte de création de sites Internet). Il y a
aussi le nouveau projet lillois. S’il n’avait pas existé, je serais resté en Belgique.
Car je veux conserver mon niveau international et mon objectif reste les JO
2024 de Paris. »

Lille a engagé l’Argentin Carlos Castaño pour redorer son blason. « C’est un
entraîneur reconnu pour son travail en Espagne et aux Pays-Bas, dans le
meilleur championnat au monde, explique l’ex-attaquant devenu défenseur
latéral depuis maintenant cinq ans. Il va contribuer à ce que Lille redevienne le
meilleur club de France. Et indirectement aider à ce que le championnat élite
devienne une vitrine pour notre sport et incite les meilleurs français à revenir au
pays. »


